

Austausch-Gruppe

„Persönliche Zukunftsplanung in leichter Sprache“

Ich habe die TeilnehmerInnen begrüßt und gesagt was wir machen wollen in dieser Gruppe

Andrea hat ihre Zukunftsplanung vorgestellt und erzählt das Sie ihren Unterstützerkreis unterschiedlich aufgeteilt hat, nach sehr nahe stehenden Personen bis fern stehenden Personen und farblich zugeteilt von inneren nach außen.

Dann haben wir dabei festgestellt das in Deutschland der Nordstern als Ziel und Sicherheit betrachtet wird als in Österreich ist es ein Traum und Schneeball der auf Ziele zu rollt. Das Ziel ist ein Traum, wo man hin will.

Dann habe ich meine Zukunftsplanungen vorgestellt. Meine erste war die persönliche Lagebesprechung mit Plakaten. Meine zweite war der PATH und die war auf 5 Jahre fest gelegt und bei der gab es ein Zwischen Schritt.

Ich habe auch die Zukunftsplanung von unserem People First Hamburg Verein vorgestellt und die TeilnehmerInnen waren erstaunt das es möglich ist das Vereine auch eine Zukunftsplanung machen können mit dem PATH Modell.

Rückmeldungen zur Austausch-Gruppe: einige hatten noch keine Zukunftsplanung gemacht und einige haben schon eine gemacht oder sind im Unterstützerkreis.

Gute Rückmeldung: People First Gruppen vernetzen sich,

gut gelaufen, Interessant, persönlich, gut, Bereitschaft, angenehm, Leichte Sprache, gut gefallen, Vereinsplanung sehr gut gefallen,

negative Rückmeldung: Schrift besser machen

Geleitet von Andrea und Doris, Unterstützt von Bärbel